



イマジン
ロータリー

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和4年8月16日(火) 第2989回 例会 (本年度第5回)

9月 14日(水)	鶴岡東ロータリークラブ訪問例会(夜)
9月 20日(火)	祝祭日休会
9月 27日(火)	インフォーマル例会
10月 4日(火)	理事会・通常例会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>

会長挨拶

会長／西川 富美子

本日ご入会の佐々木さん、菅野さん、朴さん心より歓迎申し上げます。ロータリーに入会して良かったと思って頂ける例会にしてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

また、本日は会員増強の赤塚委員長より卓話を頂く予定でしたが、体調がすぐれないとのことで日につい変更依頼のご連絡がありました。新たな日程は調整中です。

本日のスピーチは近藤さん同様、急遽ですが朴さん、菅野さんに新入会員のスピーチをお願い致しました。私の年度で4名の方の入会がありますが、本日で23名となり榎本年度は26名でしたので3名少ない会員数でのスタートですが、皆様のご協力のもと計画を実行していきたいと思います。

本日は新入会員さんのために少しだけ開会点鐘の後に歌うロータリーソングについてお話しさせて頂きます。第一例会には国歌を歌い、例会場には国旗を掲げますが、戦争中にアメリカのスパイではないかと嫌疑をかけられたりしたため、疑いを晴らすために、国に対して忠誠を誓うことを証明する意味で、例会で国歌を歌いそれが習慣化したことです。また、初期のシカゴクラブは会員同士の親睦と物質的相互扶助が盛んに行われていましたが、1907年ポール・ハリス氏は社会的奉仕と拡大に活動方針を転換しました。更に1908年に入会したアーサー・シェルドン氏は奉仕の必要性を強調し奉仕強調派と親睦派との間に激しい討論がありました。そんなクラブの崩壊寸前となったとき、印刷業のハリー・ラグルス氏が雰囲気を和らげるため歌を唄うという習慣を提案したのが始まりと言われています。1935年第70地区京都大会で以前より募集していた日本歌詞によるロータリーソングの当選者が発表され



「奉仕の理想」「我らの生業」が決定し、現在まで歌い継がれています。また、1952年「手に手つないで」が第60地区大阪大会で発表され、翌年の1953年第61地区神戸大会で「手に手つないで」を唄い円陣を作ることが始まりました。同じ年「それでこそロータリー」が発表されました。ロータリーソングには平和、親睦、奉仕等ロータリーの基本理念が織り込まれています。私自身これからも唄うごとに、ロータリアンとしての自覚を持ち続けたいと思います。

新入会員スピーチ

東北電力ネットワーク㈱鶴岡電力センター所長 菅野秀綱 君



皆さんこんにちは。菅野秀綱と申します。鶴岡RCに入会できたことを光栄に思っています。

私が勤務する東北電力ネットワーク株式会社は以前東北電力という名称でした。2020年4月1日東北電力が分社化して生まれた会社です。送電線や配電線などの設備を管理しています。設備関係の保守、管理をしていて、電気の契約ごとに関して我々は法律で出来ないことになっています。電気の契約に関しては酒田にある庄内電力センターで行っています。

会員数	23名
出席	16名
出席率	72.73%
前々回確定出席率	85.00%

■RI会長 ジェニファー E.ジョーンズ

■地区ガバナー 佐藤 孝子

■会長／西川富美子 ■副会長／佐々木仁道 ■幹事／高橋弘美 ■会長エレクト／富田喜美子

■会報委員会／菅原成規・佐藤友行・富田喜美子

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

13日の雷の時はお盆ということもあって帰省している社員も多くいました。多数の停電情報を入手後、遠いところは秋田県大仙市、県内は山形市、東根市から応援を得て工事会社の協力を得ながら懸命な復旧作業を行いましたが、長時間にわたり停電した所もありました。この場をお借りしてお詫び申し上げます。

電気というのは地域の方々にとって大変重要なインフラです。東北電力グループは昭和26年の創業以来東北の繁栄なくして当社の発展なし、地域の方々が発展しなければ我々の会社の発展もないという考え方の下、電気を通じた地域への奉仕を理念としています。私自身としても奉仕の理念の下活動を行っていきたいと考えています。

私は昭和43年に尾花沢で生まれました。平成5年東北電力の当時の鶴岡営業所に入社しました。平成5年から平成11年まで6年4ヶ月勤務し、23年ぶりに鶴岡に帰ってきました。

ここ鶴岡は雷の多発する地域として全国的に有名です。雷は厄介者として扱われていますが実は雷が多い年というのは豊作になると聞いています。2000年から鶴岡市では雷サミットを開催しています。その前段で1996年頃から日本海沿岸の山峡の供給配電線計画という研究発表会が合計4回開催されています。この参加者が鶴岡市に鶴岡は雷が多くて被害を被っていると持ち掛けたことが雷サミットに繋がったと聞いています。この研究発表会は北陸電力、東北電力、電力中央研究所の3社が集まって冬に発生する塔被雷の影響、特に山峡にあるアンテナ施設への被害や対策について発表と議論を行いました。落雷は冬場に多く発生します。エネルギーが大きく落雷すると被害は甚大です。先ほどの研究会では私どもも温海岳について2回発表しています。

その後も雷と鶴岡には縁がありますが、時間が無くなっていました。また別の機会にお話しできればと思っています。今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

[有]鶴岡ゴルフガーデン 代表取締役 朴 文秀君



はじめまして、朴文秀と申します。今日はスピーチの機会をいただき、また入会承認いただきありがとうございます。

私は1969年、昭和44年鶴岡で生まれました。小・中・高と鶴岡で過ごし大学入学と同時に鶴岡を離れ30年近く東京で過ごし、5年ほど前に鶴岡に戻ってきました。伊勢横内にある鶴岡ゴルフガーデンというゴルフ練習場の代表取締役を務め経営にあたっています。これ以外にパーラーサンプラザという屋号で鶴岡の駅前と余目の方にパチンコ、遊技場もやっています。駅前の商店会理事、荘内教会保育園の評議員もさせていただいている。

少年時代サッカーをしていました。小学校6年の時に県大会で優勝し全国大会に出場しました。高校3年生の時、隣の鶴岡工業に運動神経のメチャクチャすごいゴールキーパーがいて彼は県の選抜チームに選ばれました。私もゴールキーパーをやっていて私は市の選抜チームに選ばれました。高3の夏に県総体があり、ここでその県選抜チームを破って優勝したということありました。

大学は国際基督教大学というところで今話題の小室圭さん、眞子さんと同じ大学です。大学ではアメリカンフットボールをやっていました。1992年に野村証券に入りました。企業レポートを書く部署に配属され、半導体の材料を作っている化学業界をメインに担当していました。その後部署が変わり16年くらい働いていました。

古い話はさておき今の私のゴルフガーデン事業についてご紹介させていただきます。私は昭和63年に創業して約35年営業しています。ゴルフ練習場のほかにもバッティングセンターもやっています。また平成24年から赤川市民ゴルフ場を鶴岡市から受託して運営を行っています。赤川市民ゴルフ場は年間7千人を目指しスタートましたがここどころ1万人を維持し、昨年は12,600名の来場者があり過去最高となっています。酒田の子で長野県の大手ゴルフ場に勤めていたグリーンキーパーがこちらに戻ってきて6月から働いてもらっています。大手での経験は力強くフェアウェイが格段に良くなっていますので時間があれば是非来場しプレーして頂ければと思っています。

ゴルフ練習場の方はバブル以来右肩下がりでしたが、屋外競技ということで追い風になっていて3割くらい戻ってきていると感じています。年間延べで26,000人の方から来ていただいて一時の危機は乗り越えられたかなと思っています。

時間になりましたので終わらせていただきます。

スマイル

西川富美子君 朴さん、菅野さん、佐々木さん心より歓迎いたします。よろしくお願ひいたします。また、朴さん、菅野さん、急なスピーチのお願いに応じていただきましてありがとうございました。菅野さんまたお泊りに来てください。

高橋 弘美君 菅野さん、朴さん、佐々木さん入会を心より歓迎いたします。

佐藤 孝子君 新入会員の皆さんようこそ！

榎本久静子君 菅野さん、佐々木さん、朴さん入会おめでとうございます。本来であれば、今日のプログラムは会員増強維持の地区委員長の卓話でしたが体調不良でキャンセルになり急遽会員スピーチをいただいた菅野さん、朴さんありがとうございます。

菅野 秀綱君 よろしくお願ひいたします。

越智 茂昭君 入会おめでとうございます。

菅原 成規君 佐藤ガバナー、ガバナー公式訪問がまだまだ続きますが頑張って下さい。

加藤 一弘君 菅野さん、佐々木さん、朴さん入会歓迎いたします。これからもよろしくお願いします。

富樫 松夫君 佐々木さん、菅野さん、朴さんの入会を歓迎いたします。

高橋 隆人君 菅野さん、佐々木さん、朴さん入会おめでとうございます。これからよろしくお願ひします。